

Trois points pour y croire à nouveau

Football 2e ligue inter: efficace, volontaire et solidaire, le FC Tavannes/Tramelan renoue enfin avec la victoire, qui se refusait à lui depuis une semi-éternité.

Etienne Chapuis

Il ne faut peut-être pas entrer trop vite le FC TT. Considéré comme un très sérieux candidat à la relégation après les sept défaites d'affilée concédées entre le 3 septembre et le 7 octobre, il est gentiment en train de remonter la pente. Ainsi, une semaine après avoir tenu tête avec bravoure au redoutable Besa (2-2), a-t-il réussi – de manière tout à fait logique et méritée – à renouer avec la victoire samedi à Bubendorf (3-0).

Il s'agit de son premier succès depuis la journée inaugurale du championnat. L'espoir renaît donc dans ses rangs, même s'il occupe encore et toujours la dernière place du classement. Son prochain match à domicile contre Liestal, un rival direct, ne manquera pas de sel.

Une nette supériorité

Face à Bubendorf, autre parent pauvre en mal de points, l'équipe de Philippe Rossinelli n'a pourtant pas fait tout juste. Sous la forte pression adverse, elle a traversé des phases déli-

cates, au point d'apparaître fragile et vulnérable, en fin de première mi-temps et durant une vingtaine de minutes au début de la seconde. Toutefois, à force de ténacité et de solidité, elle a tenu bon. Il faut dire que, malgré sa domination territoriale, les Bâlois ne se sont guère procurés d'occasions nettes de marquer.

Tout le contraire d'une esouade tavanno-tramelote pouvant compter, elle, sur des armes offensives d'un autre acabit. Par exemple sur Téo Assunção, l'homme en forme du moment. Auteur d'un doublé et d'un assist, le Franc-Montagnard s'est montré une fois encore décisif dans son nouveau rôle de demi de couloir gauche.

D'une reprise sèche et imparable, en conclusion d'une action combinée entre Célien Roth et Cyril Brunner, il a défloré la marque dès la 9e minute. Puis, avec ce soupçon de malice qui le caractérise, il a doublé la mise à la 68e, suite à une remise en touche de Nicolas Strahm et à une déviation de la tête de Maxime Eschmann.

«Je me sens bien dans le registre plus offensif qui m'est désormais alloué», savoure Assunção. «Dans ce match à gros enjeu, nous avons manqué parfois de sérénité malgré notre avantage au score. Pour la retrouver, il fallait vraiment inscrire le numéro deux. Après quoi l'affaire était pliée...»

Quant au troisième but des hommes de Philippe Rossinelli, il est tombé sur une mêlée provoquée par un coup franc indirect... d'Assunção, évidemment. C'est le revenant Sergio Cunha, monté aux avant-postes, qui a glissé le bal-

lon au bon endroit. Comme pour mieux souligner l'importance majeure de son rôle dans cette jeune équipe, l'expérimenté défenseur central signait là sa deuxième réussite en deux matches depuis son retour aux affaires.

Bubendorf - Tavannes/Tramelan 0-3 (0-1)

Brühl (pelouse en gazon artificiel): 140 spectateurs. **Arbitre:** Gubic.

Buts: 9e Assunção 0-1. 68e Assunção 0-2. 74e Cunha 0-3.

Bubendorf: Hohl; Jlinglin, Wyttenbach, Jancic, Mundschin; Schneider, Spescha; Brügger, Wahl (70e Frey), Tschopp; Herger.

Tavannes/Tramelan: Isler; Gerber (66e Strahm), Roth, Cunha, Teisie; Wayan Ducommun; Cyril Brunner (81e Bandi), Donovan Ducommun,

Assunção (89e Cordova); Houmard (75e Bächler), Eschmann (78e Daniel).

Notes: le FC Tavannes/Tramelan sans Aeschlimann (malade), Bueche (blessé), Girardi (en Espagne), Ekoman (avec la 2e équipe), Marques (surnuméraire), Soliberger, Damien Brunner, Florido, Leiber ni Curty (avec les juniors A). Avertissements à Gerber (61e, jeu dur), Brügger (72e, jeu dur) et Mundschin (90e, jeu dur). Tir sur le poteau de Tschopp (36e). Coups de coin: 4-6 (0-2).